
 

 Orchies, le 15 septembre 2023 

 

 

Ecole Notre Dame de la Providence Orchies- INFOS – RENTREE 

                

                                                                           

 

Madame, Monsieur, 

 

 Voilà déjà deux semaines que les élèves ont repris le chemin de l’école. L’équipe 
éducative a retrouvé des élèves souriants, reposés et a rencontré les nouveaux élèves 
inscrits.  Ceux-ci, malgré encore, pour certains, quelques pleurs le matin lorsqu’il faut 
quitter papa ou maman, se sont très vite adaptés et ont déjà construit des amitiés !  

En bref, une rentrée ensoleillée dans le ciel et dans les cœurs ! 

 Nous avons accueilli deux personnes dans l'équipe éducative : Marie et Marine. 
Toutes deux viennent renforcer les surveillances de récréation et l'encadrement des élèves 
en classe. 

 Marie gère les élèves de l'étude du CP et Marine encadre les élèves en garderie, le 
soir. 

 Tout doucement, nos élèves s’appliquent à leur métier d’écoliers au gré des 
manifestations pédagogiques de l’école : 

 * Jeudi 5 octobre, nous nous donnons rendez-vous pour une bénédiction des 
cartables et des doudous par le Père Lionel, à l'école. 

  * La campagne électorale des délégués des classes du CE1 au CM2 débutera à 
partir du 18 septembre, pour des élections prévues la semaine précédant les vacances 
d'automne ; la date précise vous sera communiquée dans l’agenda de votre enfant. 

Nous comptons sur vous, parents, pour soutenir et encourager votre enfant s’il se 
porte candidat !! 

 

 

 

 

 

 



 

« Au fait, un conseil d’élèves, c’est quoi ? » 

 

Le conseil d'élèves mis en place a pour but principal l'éducation à la citoyenneté. 

 
Les objectifs visés sont nombreux, voici les principaux :  

 
• Améliorer la qualité de vie à l’école.  
• Permettre aux élèves de s’exprimer, d’améliorer les relations entre eux et avec 

l’équipe enseignante.  
• Rendre les élèves partenaires du bien-être social et pédagogique. 

 
Modalités de fonctionnement des conseils d'élèves : 

• Un sujet est proposé à chaque réunion. Le sujet est débattu dans chaque classe avant 
le conseil. 

• Les délégués, élus de chaque classe, apportent au conseil, mené par la directrice, les 
idées de leur classe. 

• Des solutions ou des pistes de réflexion sont trouvées. 
• Chaque classe reprend le compte-rendu et prend la décision la plus pertinente, qui 

sera validée ensuite au prochain conseil. 
 

                                                                                          .                                                   
 
Plusieurs effets sont attendus, en particulier : 

• Faire émerger des points de vigilance.     
• Trouver des moyens de réguler les problèmes. 

 
Les bénéfices sont : 

• Une responsabilisation collective. 
• Une adhésion plus grande aux décisions prises. 
• Une amélioration de la vie collective dans les lieux communs. 

Ce conseil d'élèves met en évidence l’efficacité de la parole comme outil de 
médiation, d’échange et de prise de décisions. 
Il permet également de faire évoluer le regard des enseignants sur les enfants, et 
permet aux enfants de se responsabiliser et de s'intégrer dans la vie de leur 
établissement. 

  
Premier conseil d’élèves : en octobre.  
 
 
 
 



 

* Voici également quelques informations sur la vie de l'école : 
 

Les badges seront disponibles dans quelques jours. Vous recevrez un message sur 
EcoleDirecte qui vous indiquera la date précise de retrait des badges. 
 

Je vous remercie de veiller au bon stationnement de votre véhicule sur le parking 
de l'école, et de ne pas gêner le stationnement sur la place handicapée, uniquement 
réservée aux personnes à mobilité réduite. 
 

Une nouvelle organisation a été mise en place pour l'accueil des élèves de TPS et 
de PS entre 13h20 et 13h30 : Caroline, aide maternelle accueille les enfants à l'entrée de la 
garderie et prend en charge les enfants. Cette organisation, existante durant la période du 
COVID, évite l'affluence dans les couloirs et fluidifie ainsi les déplacements des groupes 
d'enfants pour l'entrée en classe, en début d'après-midi.  
  
 Enfin, je vous rappelle la date de l'AG de l'APEL : 
 
 Samedi 7 octobre à 10h45 en salle Slosse. 
 

Petite ou grande aide, toutes les bonnes volontés sont les bienvenues pour faire 
vivre l'association et continuer à proposer un service, un soutien à l'école en faveur des 
élèves. 

 
Venez nombreux ! 

 
 A l’issue de cette rentrée scolaire, je me permets, au nom de l’équipe éducative de 
l'Ecole Notre Dame de la Providence, de vous remercier de la confiance que vous nous 
témoignez au quotidien. 

     
 

 

La Cheffe d’établissement 

S. BRUNELLE 

 

 

 

 

   


